
 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度前期児童会 発進！ 
５月１０日（水）令和５年度前期児童会任命式を行いました。全校児童の前で、児童会役員・委員長は

緊張しながらも自分の思いをしっかり伝えることができました。これからの小丸山小学校が楽しみです。 

 
会 長 工藤 愛子（６の１） 副会長 藤原 彩心（６の２） 

書 記 山端 彩愛（６の１） 書 記 竹田 明莉（６の２）. 

保健委員長 三浦 公聖（６の２） 図書委員長 春木 健翔（６の１） 

放送委員長 高田 唯可（６の２） 給食委員長 山本芽衣奈（６の１） 

生活運動委員長 温井 紗英（６の１） 整美委員長 松下 花恋（６の１） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育目標】 笑顔と感謝で 自分から行動する小丸山っ子 
             ～ 判断・継続・役立つ自分 ～ 

 

 

 
 

七尾市立小丸山小学校だより２号  令和５年５月 1２日 文責：木本 

℡0767-５２-５４３２  fax 0767-５２-５４３３ 

HP ：https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/komare/ 

Mail :komarusho@edu.city.nanao.ishikawa.jp 

 前期児童会会長になった工藤愛子です。今年のスローガンは協力し合って輝く小丸山っ
子「元気な先あいさつ」「毎日笑顔」です。このスローガンを達成するために、私はグル
ープ活動などで男女協力し合ってかだいをクリアしたり、地域の人にもあいさつをして、
毎日笑顔でみんなを元気づけたいです。協力、先あいさつ、笑顔この３つを全校で取り組
んで輝く学校にしましょう。 

 私は前期児童会副会長になった藤原彩心です。児童会では、みんなで協力しあい輝く小丸山
っ子になるよう児童会会長と一緒に企画を考えていくことを頑張りたいです。みなさんの周り
に困っている人がいたら自分から進んで声をかけていきましょう。そうすることで一人一人が
輝く小丸山っ子になると思っています。みなさんも楽しい学校を作りましょう。 

 私は前期児童会書記になった山端彩愛です。私は今期スローガンに入っている「毎日笑
顔」という目標を特にがんばりたいです。そのために、児童会長と児童副会長といっしょに
皆さんが楽しめるような企画を考えたいです。皆さん、明るい学校になるようにがんばって
みませんか。 

 わたしは前期児童会書記になった竹田明莉です。私はスローガンを達成する
ために、特に元気な先あいさつをするといいと思います。理由は、一人があい
さつをするとみんなもするようになると思うからです。みなさんもみんなが笑
顔になるような素敵なあいさつをたくさんしましょう。これからみんなで協力
して楽しい学校にしていくのでよろしくお願いします。 

 ぼくは前期保健委員長になった三浦公聖です。前期スローガンは「全校児童が清潔で
健康な生活ができるように仕事をする」です。ぼくは、校内でけがをしたり困ったりし
ている人を見かけたら、自分から声をかけようと思います。よろしくお願いします。 

 ぼくは前期図書委員長になりました春木健翔です。前期のスローガンが「本を紹介し楽し
いイベントをしてみんなに興味をもってもらう」ことです。それを達成するために全校のみ
なさんにお願いです。図書室ではいろいろなイベントをしています。5 月はしおりコンテス
トとおしの本の決定戦です。みなさん、ぜひ本を借りて参加してください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆石川県小学生テニス選手権大会兼北信越大会予選（4 月 2 日開催） 

 女子シングルス 優 勝 ６年 宮下 壱那 

         準優勝 6 年 甲  花梨 

☆第３７回全農杯石川県小学生（シングルス）卓球大会（5 月 7 日開催） 

女子バンビ ２ 位 杉本 侑俐奈 

 

交通安全教室（１・２年）   でか山教室（３年生） でか山集会（全校） 

   

見守り隊紹介 授業参観（全校） 茶谷市長に七尾の魅力を語っていただく（6 年） 

   

 私は前期放送委員長になった高田唯可です。前期放送委員のめあては「誰にでも分かりや
すい放送をしよう」です。このめあてを達成するために、私は特に声の大きさやスピードに
気を付けて放送したいです。そこでみなさんにお願いです。放送がなっている時はしゃべる
のをやめて静かに聞いてください。私たちも聞こえやすい放送を心がけるのでよろしくお願
いします。 

 私は前期給食委員長になった山本芽衣奈です。私が給食委員会委員長になった理由は、全
校のみなさんに食事の大切さについて知ってほしいと思ったからです。そこでみなさんにお
願いです。放送では食事の大切さなど、みなさんに知ってほしいことを放送します。自分の
ために静かに聞いてくれたらうれしいです。また、給食委員会でも色々な企画でぜひ参加し
てみてください。よろしくお願いします。 

 私は前期生活運動委員会委員長になった温井紗英です。前期生活運動委員会のスローガン
は、「みんなが安心安全に過ごせるように、自分から声かけをしよう」です。このスローガンを
達成するために、私たち生活運動委員は、「ろうかは歩きましょう」「右側通行ですよ」など安
心安全を守るための声かけを積極的に行っていきます。全校児童のみなさんもあぶないことを
している人を見かけたら、やさしく声かけをしてあげてください。みんなで安心安全に過ごせ
る学校にしましょう。 

 前期整美委員会委員長になった松下花恋です。前期整備委員会のスローガンは、「1 人ひと
りがしっかりと取り組む小丸山小学校にしよう」です。そのために、私は昼休みの後のそう
じ、全校のみなさんが時間通りにそうじを始められるようにかける心づくりの放送や朝の水や
りをして、小丸山小学校の景観を整え、きれいな状態を保ちたいです。そこで、全校のみなさ
んにお願いです。学校全体をきれいな状態に保つために、そうじの時間はきちんと守って、放
送で心づくりをして、無言清掃をしてください。よろしくお願いします。 

  ～親と子のなんでも電話相談室～TEL ０７６７－５２－０７８３ 

受付時間： １３：００～１６：００（月曜～金曜） 

5 年 家庭 


